

El misterio de y los espíritus

LA LLAVE DE DAVID

La Trompeta

El misterio de los ángeles y los espíritus malignos (transcripción)

- Gerald Flurry
- [16/8/2017](#)

Saludos a todos.

Yo comencé una serie sobre el libro EL MISTERIO DE LOS SIGLOS por Herbert W. Armstrong. La semana pasada, di el mensaje sobre **quién y qué es Dios**, el cual es el primer misterio de ese libro. Pero quiero dar una serie, entonces voy a continuar en ese libro. Hoy quiero hablar acerca del segundo misterio, acerca de **los ángeles y los espíritus malignos**.

Pues, si usted ve en la Biblia, quiero decir A TRAVÉS de toda la Biblia, habla acerca de ángeles y espíritus malignos o demonios por toda la Biblia, todos tipos de versículos acerca de estos seres, y aun así, el mundo está totalmente engañado acerca de estos ángeles y seres demoniacos. Están ENGAÑADOS sobre eso.

La primera cosa que Dios creó NO fue la Tierra y el universo. No fue la humanidad. Fue los ángeles. La primerísima cosa que Él creó y Él pudo haberse tomado quizás millones o billones de años para hacer eso, pero no creo que se tomó tanto tiempo, pero definitivamente hay millones de ángeles y quizás hasta billones de ellos y muchos de ellos, desde luego, se volvieron ángeles caídos.

Pero, ¿sabía usted que Dios creó esos ángeles INDIVIDUALMENTE? Cada uno tiene una mente y tiene de mayor capacidad y habilidad que la encontramos en seres humanos. En Hebreos 2 y versículo 7, dice que incluso Jesús cuando vino a la Tierra como ser humano fue hecho "un poco menor que los ángeles". Quiero decir, pues, que éstos son SERES PODEROSOS, GRANDIOSOS que Dios creó, los seres más grandiosos que Él pudo crear por decreto. Definitivamente, Lucero lo fue así de grandiosos que son.

¿Pero puede usted concebir que Dios creó quizás BILLONES de estos ángeles y que los creó individualmente, los creó individualmente con toda esa capacidad? Porque ellos no se reproducen como seres humanos. Pienso que, desde luego, es la principal razón por eso, estoy absolutamente seguro de la Biblia y de lo que uno lee allí, es que ellos NO fueron creados para producir hijos e hijas como los seres humanos somos, porque ellos nunca fueron creados para estar en la Familia de Dios. Estos seres son tan BRILLANTES, tan GRANDIOSOS, y aun así, su potencial es mucho más grandioso. El potencial de usted, puede usted imaginar eso, el potencial que usted tiene es mayor aún. Dios tiene algo realmente espectacular en esta Tierra y la humanidad está TOTALMENTE, casi totalmente ignorante de esto.

Entonces, si usted piensa acerca de Lucero (o Lucifer) que se apartó de Dios y después persuadió a la tercera parte de los ángeles a rebelarse juntamente con él. Cuando uno habla acerca de un ser

grandioso, ése era el más grandioso de todos los que Dios creó por decreto. El no construyó el carácter en ellos, la forma en que Dios lo está haciendo en la humanidad. Es un proceso diferente. Judas, versículos 6 y 7, dice que ellos abandonaron su "primer estado" o su órbita.

¡Ellos dejaron ese estado original! Pues, ellos se rebelaron en contra de Dios. Fíjense Isaías 14 y versículo 12: "¡Como caíste del cielo, oh Lucero, hijo de la mañana! Cortado fuiste por tierra, tú que debilitabas a las naciones".

La Versión Revisada Estándar lo traduce [traducción nuestra]: "Cómo has sido derribado al suelo, ¡tú que abatías a las naciones!" Él obtuvo control de los líderes militares y políticos. ÉMPRE ha hecho eso en toda la historia y especialmente en el mundo gentil y particularmente en ese mundo.

Pero Lucero significa "la estrella brillante de la mañana" o "el portador de luz". ¿Pueden ustedes imaginarse este grandioso ser creado para ayudarle a Dios a traer más luz al universo por medio de ángeles en aquel tiempo? ¡Él quiere traer luz al mundo! ¡Pero el mundo quiere la oscuridad! Esto es de lo que se habló en Juan 1. Por eso, mataron al Hijo de Dios porque ellos estaban en oscuridad. Pues bien, versículo 14 continúa esto y Lucifer dijo, bueno dice Satanás en este tiempo, dice: "...Subiré al cielo; en lo alto, junto a las estrellas de Dios, levantaré mi trono... [en el trono de Dios], a los lados del norte... y seré semejante al Altísimo".

¿Puede usted imaginar ese tipo de vanidad en un ser que Dios creó? Pues, él se apartó de Dios, como ven. Él tenía que hacer una selección, ¡como los seres humanos tenemos que hacer! Y Dios dice, "¡Escojan la vida, escojan la vida! ¡No escojan la muerte!"

Versículo 15: "Más tú derribado eres hasta el Seol [el hebreo dice "sheol"], a los lados del abismo". El siguiente versículo continúa diciendo que todo estaba muy bien hasta que la iniquidad o el desafuero fue encontrado en él. ¿Ve usted iniquidad en Estados Unidos hoy día y en Canadá y alrededor de todo el mundo? Pero, especialmente, serios problemas en las naciones de Israel, lo cual es explicado en nuestro libro en *Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía*.

Déjenme leerles algo que el Señor Armstrong escribió en *el Misterio de los siglos*: "En este punto debemos explicar una verdad que casi nadie entiende. Dios crea siguiendo el principio de dualidad. (...) Cuando Dios creó la Tierra y demás planetas usó el principio de dualidad. (...) El mismo principio de dualidad se aplica a la creación de los ángeles".

También, esa dualidad aplica a la REBELIÓN de los ángeles, cuando ellos trataron de derrocar a Dios antes de Adán, y cuando ellos trataron de derrocarlo nuevamente justo antes de la Segunda Venida de Jesucristo. ¡Todo es DUAL! Entonces, Isaías 14 es simplemente una profecía de lo que va a suceder en el tiempo del fin. Isaías, después de todo, fue escrito para este mismo tiempo del fin en el que vivimos. Usted puede leer eso en Isaías 30.

Fíjense más, acerca de esta dualidad. El Señor Armstrong escribe: "Nótese aquí nuevamente el principio de dualidad. Isaías 14, versículos 12 al 14, se aplica a un momento anterior a la creación del primer hombre, Adán. Pero en Apocalipsis 12, versículo 7 y Daniel 12, versículo 1, nos dicen que Satanás intenta nuevamente arrebatar el trono de Dios en el cielo, hacia el final de los 6.000 años asignados para su reinado sobre el trono de la Tierra".

Aquí, nuevamente, vemos dualidad. Fue profetizado que sucediera en este tiempo del fin, el mismo esfuerzo de Satanás de apoderarse del trono de Dios. Esto es así DEBO que está él en su razonamiento. ¡Satanás piensa que puede apoderarse del trono de su CREADOR! ¡Ésta es la locura máxima!

Pero, déjenme leerles ahora este final dual, lo cual también muestra Satanás tratando de apoderarse del trono de Dios. Fíjense versículo 7 de Apocalipsis 12 y leeremos un par de versículos aquí: "Después hubo una gran batalla en el cielo". Esto ha sucedido recientemente. "Después, hubo una gran batalla en el cielo: Miguel y sus ángeles luchaban contra el dragón y luchaba el dragón y sus ángeles; pero no prevalecieron, ni se halló ya lugar para ellos en el cielo. Y fue lanzado fuera el gran dragón, la serpiente antigua, que se llama diablo y Satanás, el cual engaña al mundo entero; fue arrojado a la tierra, y sus ángeles fueron arrojados con él".

Pues bien, aquí estamos al final del tiempo del fin, y Satanás de todas las cosas trata, va a tratar o de hecho trató, de conquistar a Dios. NUEVAMENTE y eso sucedió RECIENTEMENTE y nosotros creemos que podemos comprobarle a usted que esto sucedió en 1986 y probablemente el 16 de enero. Si usted solicita mi libro en el *Mensaje de Malaquías* y lo estudia, usted verá cómo eso sucedió. También, tenemos un libro grueso que se llama *Levantando las ruinas* que mi hijo escribió y TAMBIÉN explica esto para usted, cómo TODO esto sucedió, cómo Satanás trató de, pues desde luego, apoderarse del trono de Dios. Pero, después cuando él no pudo hacerlo, él atacó a la verdadera Iglesia de Dios y la DESTRUYÓ, en su mayor parte, apartando al 95% del pueblo de Dios. Ahora, así de poderoso es este ser, no obstante, ¡la gente SE BURLA del diablo hoy día! ¿Pueden imaginarse eso? ¡Ésta está en su propia Biblia! Éstas no son palabras; éstas son las palabras de Dios.

Fíjense versículo 12, aquí está el resultado final de esta rebelión aquí en la Tierra: "Por lo cual alegraos, cielos, y los que moráis en ellos. ¡Ay de los moradores de la tierra y del mar! [¡Incluso en el mar!] porque el diablo ha descendido a vosotros con gran ira, sabiendo que tiene poco tiempo".

¡Sabe que tiene poco tiempo! ¡Sí, es a punto de terminar! No hay más intentos de apoderarse del trono de Dios. Pero una tercera parte de los ángeles, ¡imagínense! ¡Millones! ¡Y eso mismo pudiera ser incluso billones! Pero, definitivamente y seguramente, millones al menos de estos ángeles que fueron persuadidos, convencidos por el diablo para apartarse de Dios, ¡y este mundo se volvió un mundo VIOLENTO! ¡Nunca había habido una violencia en el mundo hasta que Satanás se rebeló! Dios y el Hijo han vivido pacíficamente PORODA la eternidad. Pero ahora, las naciones de Israel han sido atacadas primero, después que Satanás atacó la propia Iglesia de Dios. Pues, yo quiero mencionar esto a usted donde dice, "¡Ay de los moradores de la tierra...!" No es acerca de Israel solamente. Dios definitivamente va a castigar a Israel primero, o las NACIONES de Israel. En este tiempo, nosotros seremos castigados PRIMERO y después Él va a moverse al resto del mundo. Es acerca de "los moradores de la tierra..." y estamos a punto de verlo suceder. Todo está dirigiéndose hacia eso y estos líderes, como ven, que están a cargo hoy, muchos de ellos, van a estar, pues, estando y liderando hasta el retorno de Jesucristo, ¡y Jesucristo personalmente los destruirá! Esto es un fenómeno asombroso que, pues, ¡TODOS necesitamos estar alertas!

¡Satanás ve que su tiempo es corto! Bueno, ¿qué va a suceder si su tiempo es corto? ¡Por eso él está lleno de ira! ¡Y usted puede ver esa ira en toda la Tierra hoy día! No obstante, la gente nunca en la mayoría de los casos se lo atribuyen a Satanás el diablo, pero está causado principalmente por el diablo, porque este mundo ADORA al diablo (II Corintios 4:4).

Pero, ¿qué es la primera cosa que Satanás hace cuando él fue lanzado a la Tierra? ¿Qué es la primera cosa que hizo? Pues, usted necesita ver esto de cerca porque atacó a la Iglesia de Dios y volvió al 95%, apartados de Dios, pero hay un 5% que quedó protegido por los ángeles justos y ellos van y hacen la obra de Dios, protegidos por los ángeles justos, guiados por ellos y dirigidos por Miguel, uno de los seres angelicales de mayor rango actualmente, y él protege a Israel, es decir, a Israel espiritual, la Iglesia, pero él también le protegerá a las NACIONES de Israel, si solamente le permitieran. Él está allí para hacer eso, pero ellos también están en rebelión.

Pues, todo esto está bien puesto en su Biblia y en *el Misterio de los siglos* y usted NECESITA este libro. Déjenme decirles realmente, es una sinopsis de toda la Biblia. Le da UNBOSQUEJO de toda la Biblia y no hay ningún otro libro en la Tierra excepto la Biblia que sea más importante. Éste es MI punto de vista y era el punto de vista del Señor Armstrong y yo pienso que usted lo entiende, realmente lo entiende, éste va a ser su punto de vista también.

Esto se va a enseñar al mundo entero muy pronto, ¡y Dios está preparando un pueblo para enseñarle al mundo la verdad de Dios! La mayoría de la gente que han vivido nunca jamás concieron a Dios, pero esto está a punto de cambiar por medio incluso de algunas resurrecciones.

Versículo 13, fíjense: "Y cuando vino el dragón que había sido arrojado a la tierra, persiguió a la mujer...", es un tipo de la Iglesia de Dios. Aquí es un tipo de cualquier Iglesia pero en este caso es la Iglesia de Dios, "...que había dado a luz al hijo varón", o Cristo. Entonces, la primera cosa que Satanás hizo, la primerísima cosa fue atacar a la Iglesia de Dios. Él no pudo conquistar a Dios. Ahora, él piensa, pues, él puede conquistar la Iglesia de Dios y él conquistó al 95% de ellos, pero no pudo conquistar el otro 5% porque ellos estaban protegidos de este gran arcángel, Miguel, y nadie va a derrocar a Miguel, a menos que fuera Dios mismo. Esto no va a suceder.

Fíjense Daniel 12, versículo 1: "En aquel tiempo se levantará Miguel, el gran príncipe que está de parte de los hijos de tu pueblo; y será tiempo de angustia, cual nunca fue desde que hubo gente hasta entonces; pero en aquel tiempo será libertado tu pueblo, todos los que se hallen escritos en el libro".

Dios va a liberar y proteger a Su pueblo a través de todos estos tiempos turbulentos que vienen sobre el mundo, si sus nombres están escritos en el libro. Y esto es lo que se requiere. Dios va a aceptar a cualquiera que se vuelve y se arrepiente y se somete a Él. Y Él les va a dar grandes bendiciones, si ellos se convierten, éste es el tipo de protección que recibirán.

Y después continúa diciendo que van a brillar como las estrellas para siempre jamás. ¡Van a brillar como las ESTRELLAS que uno ve en las galaxias en el firmamento para siempre! ¿Cree usted eso realmente? ¿Cuánta gente realmente le cree a Dios? Quiero decir, éste es un potencial tan enorme que, pues, ¡la gente generalmente se burla de eso! ¡Ellos no le GREEN a su propio Creador y ellos no creerán la Biblia inspirada! ¡Y qué, pues, comentario triste es ése! Por eso tenemos TODOS estos problemas en la Tierra hoy día. Por eso nosotros los tenemos.

Miguel definitivamente estaría protegiendo a tres naciones en particular hoy, si solamente se lo permitieran las naciones de la primogenitura y la nación del cetro. Pero si usted ve en el primer capítulo de Hebreos, habla acerca de estos ángeles, los ángeles justos hoy, que son realmente mensajeros secretos de Dios para servir a los santos, ese 5% que no se rebeló y que se han arrepentido y han entregado sus vidas a Dios y están haciendo Su obra.

"Efesios 6 dice que nuestras luchas y contiendas de hecho no son con otros seres humanos", dijo el Señor Armstrong y escribió, "sino contra principados, contra potestades". Éste es versículo 12 de Efesios 6: "...contra potestades, contra los gobernadores de las tinieblas de este siglo, [de este mundo], contra huestes espirituales de maldad, [o malignos, espíritus malignos] en ["las alturas", VKJ]".

¡En los lugares altos de la Tierra! ¿Puede usted creer eso? Quiero decir, ¡ellos gobiernan este mundo! Satanás es el dios de este mundo. Él ha engañado al mundo entero. Acabo de leerles eso en Apocalipsis 12, versículo 9. Efesios 2 y versículo 2 dice: "...siguiendo la corriente de este mundo, conforme al príncipe de la potestad del aire [o sea, Satanás] el espíritu que ahora opera en los hijos de desobediencia".

¡El príncipe del poder del aire! Él difunde a través del aire así como la señal de televisión, las señales de radio. Él realmente ENA, satura el aire con su espíritu hostil. Si él puede conseguir que alguien se interese, y él los alcanza por medio de estados de ánimo, actitudes y sentimientos, ¡y él puede realmente influenciar a la gente! ¡Ellos vienen como un paquete de regalo para Satanás! Muchos de ellos están llenos de hostilidad, llenos de odio, llenos de todo tipo de amarguras, y Satanás puede conseguir que una persona, llegarse a esa persona, persuadirlos y como verlos para, pues, como no se pueden imaginar. Eso lo dice la Biblia.

Como ven, simplemente porque son invisibles, son un misterio. Pero hay mucho que uno no entiende de la electricidad y mucho de que no se puede ver y, no obstante, uno sabe la realidad de que está allí, que existe. La misma cosa es de Dios y los ángeles y todo eso, si solamente abrimos nuestras mentes a la verdad de Dios. Todo lo que necesitamos hacer es abrir nuestras mentes.

En el capítulo 25 de Éxodo, usted puede leerlo después, habla allí acerca de estos querubines cobertores que tenían sus alas sobre el trono de Dios, un tipo del trono de Dios, de cualquier forma, y uno de ellos era Lucifer o Lucero. Éstos eran los seres angelicales de mayor rango. Habían tres de ellos en el principio: Lucifer, Miguel y Gabriel. Ahora hay solamente Miguel y Gabriel. Lucifer se rebeló. ¡Él tuvo que escoger! ¡Dios nos hace que escojamos para poder construir carácter! Y si nosotros no podemos construir carácter, no tenemos un futuro con Dios, así de simple. Este mundo no tiene carácter que digamos. No quieren el carácter de Dios. No quieren llegar a ser perfectos como su Padre en el cielo es perfecto, como dice Mateo 5:48.

Como ven, Dios dice en Hebreos, pues, Él nunca dijo que, "Mi hijo eres tú, Yo te he engendrado hoy". El versículo 10 pregunta: "...¿a cuál de los ángeles dijo Dios jamás: Siéntate a mi diestra, hasta que ponga a tus enemigos por estrado de tus pies?" Y los versículos 13 y 14: "¿No son todos espíritus ministradores, enviados para servicio a favor de los que serán herederos de la salvación?" Están

aquí para servirnos y para ayudarnos a recibir la salvación y de ser mucho más superior a lo que ellos son hoy día.

Escuchen, ¡yo quiero decir esto es asombroso! ¡Esto es algo que debería de realmente pasarnos! Y incluso los ángeles, cuando ellos vieron esto originalmente en Job 38, dice que cuando vieron al universo creado junto con la Tierra después de que ellos habían sido creados, ¡ellos EXCLAMARON por gozo! Ellos sabían que iban a tener parte en esto, y a qué grado no sabemos, pero probablemente entendían mucho del plan de Dios como nosotros lo entendemos hoy. Uno definitivamente pudiera pensar eso. Pero, ellos entendían que eran, pues, que iban a tener una prueba y que Dios iba a poner una tercera parte de ellos sobre la Tierra para ver si los ángeles podían verdaderamente GOBERNAR la Tierra y el universo. Pues, una tercera parte de los ángeles falló. En ese tiempo, Dios se dio cuenta que solamente ÉL podía ser confiado para gobernar en el universo, gobernar el universo con Él.

Y entonces Él decidió de reproducirse a Sí mismo en el hombre. Esto es correcto. ¡Hijos de Dios! ¡Esto es lo que significa MACIOS en la Familia misma de Dios! ¡Hijos! ¡Nosotros tenemos familia en la Tierra porque es una relación del plano divino! ¡Es un tipo de la Familia Dios! ¡El matrimonio es una relación del plano divino! ¡Es un TIPO de nuestro matrimonio a Jesucristo! Esto es, los primeros frutos que vendrán, saldrán a servir a Dios ANTES de la Segunda Venida, ¡ellos van a ser la Esposa de Jesucristo! ¿Puede usted siquiera comprender esto? Yo le digo, ¡es la verdad más maravillosa que puede imaginar! Y usted PUEDE comprenderlo si usted lo desea, si usted ESCOGE. ¡Y usted verá que Dios se encargará de que sí lo entienda!

Usted puede ver cómo los ángeles han trabajado a través de la Biblia en toda la historia y este libro describe eso y le da todas las Escrituras que necesita para estudiar esto y ellos incluso APARECIERON ante los hombres como Abraham y Moisés, Gedeón y todo tipo de sirvientes de Dios, cómo aparecieron como seres humanos, y usualmente esos ángeles se manifestaban como seres humanos.

Pero, ¡qué maravilloso futuro que Dios ha dado a esos seres angelicales que fueron leales a Dios! ¡Ellos simplemente clamaron de gozo cuando vieron lo que Dios quería que hicieran! Y ELLOS fallaron. Entonces, Dios, pues, va a usar, bueno, el POTENCIAL humano para hacer y cumplir ese potencial transcendental que les había dado a los ángeles. Ésta es de embellecer este universo que estaba dañado grandemente por la rebelión de Satanás, y esta Tierra fue DESTROZADA por él cuando se rebeló, y Dios tuvo que renovar la faz de la Tierra.

Éstas son verdades maravillosas que necesitamos entenderlas y este libro es como ningún otro que usted leerá.

Hasta la siguiente vez, soy Gerald Flurry.

Adiós amigos. •